

Einwohnerrat Pratteln
Ruedi Brassel

Postulat

Vor 50 Jahren ist in Europa der 2. Weltkrieg zu Ende gegangen. Wir haben in den letzten Wochen dieses Ereignisses gedacht in anhaltender Erschütterung darüber, was Menschen an dem Menschen antun konnten an Elend, Leiden, Folter und Vernichtung.

Auch heute werden Kriege geführt. Auch heute ist die Schweiz glücklicherweise davon verschont. Das soll uns jedoch nicht dazu verleiten, zu schweigen und wegzusehen von der Not und Verzweiflung der Opfer von Krieg und Gewalt. Die Dankbarkeit für unsere Verschonung verpflichtet vielmehr zur Solidarität. Auch wir in der Gemeinde Pratteln können helfen Brücken des Friedens zu bauen über die Abgründe von Vorurteilen, Hass und Krieg.

Wir fordern den Gemeinderat deshalb auf, Kontakt aufzunehmen mit der Organisation "Friedensbrugg". Diese leistet seit zwei Jahren in Friedenslagern, Workshops und Begegnungszentren konkrete und erfolgreiche Vermittlungsarbeit zwischen Serben und Kroaten. Der Gemeinderat soll abklären, in welcher Form die Gemeinde Pratteln diese Friedens- und Vermittlungsarbeit unterstützen könnte und dem Einwohnerrat darüber Bericht erstatten.

Pratteln, 26. Juni 1995

Ruedi Brassel

